

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 25 mars 1914.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Boyd, Monahan, Clément, Mayrand, Emard, Bastien, Déguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Houlé, et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

REQUETES, ETC.

1.—De la famille de feu l'échevin Crevier, remerciant le Conseil de la sympathie qu'il lui a témoignée.

Déposée aux archives.

2.—Jugements de la Cour Supérieure, Montréal, re homologation des lignes des rues Lajeunesse, Crémazie et Bishop.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que lesdits documents soient déposés aux archives et que copies en soient transmises à l'Inspecteur de la Cité.

3.—De MM. L. R. Trudeau et al., au sujet de la construction d'égouts dans l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

3.—Résolu: Que lesdites communications soient reçues et déposées aux archives.

4.—Du Très Honorable R. L. Borden, Premier Ministre, accusant réception de la résolution du Conseil au sujet du Canal de la Baie Georgienne.

Ordre est donné de publier cette lettre dans le Bulletin Municipal et de la déposer aux archives.

Ottawa, Ont., 20 mars 1914.

Cher Monsieur,

J'ai reçu votre lettre du 19 du courant à laquelle étaient annexées un extrait des procès-verbaux du Conseil de Ville de Montréal concernant la construction du Canal de la Baie Georgienne ainsi qu'une résolution adoptée par les Citoyens de Montréal à une assemblée tenue le 11 du courant à ce même sujet.

Le Gouvernement donnera toute son attention aux représentations contenues dans la résolution ci-dessus.

Votre bien dévoué,

R. L. BORDEN.

M. J. Crépeau,
Sous-Greffier de la Cité.

Montréal, P. Q.

RAPPORTS.

5.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$118,000 pour construire un pont au-dessus de la voie du C. P. R., sur la rue Sherbrooke, quartier Hochelaga.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la Ville de Maisonneuve, re parc dans le quartier Hochelaga.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Star Realty Co.", de céder certaines rues dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DRUMMOND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété de M. V. Poupart pour l'élargissement de la rue Logan.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 25th March, p.m.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Boyd, Monahan, Clément, Mayrand, Emard, Bastien, Déguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Houlé, and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

PETITIONS.

1.—From the family of the late ex-Alderman Crevier, thanking Council for sympathy extended.

Filed of record.

2.—Judgments Superior Court, Montreal, re homologation of lines of Lajeunesse, Crémazie and Bishop streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said documents be filed of record and that a copy thereof be transmitted to the City Surveyor.

3.—From Messrs. L. R. Trudeau et al., in connection with the erection of sewers on Park Ave.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said communications be received and filed of record.

4.—From The Right Honorable R. L. Borden, Prime Minister, acknowledging receipt of resolution of Council, re Georgian Bay Canal.

Ordered to be published in the Municipal Bulletin and filed of record.

Ottawa, Ont., 20th March 1914.

Dear Sir,

Your letter of the 19th instant is before me, enclosing extract from the minutes of a meeting of the City Council of Montreal with respect to the construction of the Georgian Bay Canal, and also a copy of a resolution adopted by the Citizens of Montreal, in a meeting held on the 11th instant, respecting the same matter.

The representations set forth in the resolution will have the earnest and careful consideration of the Government.

Yours faithfully,

R. L. BORDEN,

J. Crépeau, Esq.,
Assistant-City Clerk,

Montreal, P. Q.

REPORTS.

5.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$118,000 for the construction of a bridge over C. P. R. tracks, on Sherbrooke street, Hochelaga Ward.

6.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Town of Maisonneuve, re park in Hochelaga Ward.

7.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Star Realty Co., for the cession of certain streets in Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Mr. V. Poupart for the widening of Logan street.